

Presidente colombiano reconoce papel de Celac en la paz de su país



Quito, 27 ene (RHC) El jefe de Estado de Colombia Juan Manuel Santos reconoció este 27 de enero, una vez más, el respaldo de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) a los esfuerzos en busca de la paz para su país.

Los miembros de ese grupo expresaron en la IV Cumbre que se celebra en Ecuador, su disposición para integrar como observadores una misión política financiada y coordinada por la ONU, la cual verificará el cumplimiento del cese el fuego bilateral y la dejación de las armas o desarme los guerrilleros, una vez instaurados ambos procesos.

En su intervención en la cita, Santos recordó que el logro de un escenario de distensión en Colombia tendrá efectos positivos para toda la región, un tema tratado previamente con sus homólogos en medio de un retiro o receso.

Durante la apertura de la cita el anfitrión, Rafael Correa, aseguró que la Celac está lista para verificar el fin del conflicto en la nación suramericana.

En el transcurso de su alocución el ocupante de la Casa de Nariño se refirió a la necesidad de proteger a los grupos más vulnerables en momentos de crisis económica.

En su opinión el gran reto regional es enfrentar la crisis económica sin retrocesos en materia social.

Poco antes del plenario, el presidente colombiano conversó con periodistas sobre las gestiones pacifistas, particularmente mencionó los avances alcanzados en las conversaciones con las FARC-EP, que tienen como sede a Cuba desde 2012, y las cuales podrían finalizar este año con un tratado que ponga término a la confrontación bélica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82486-presidente-colombiano-reconoce-papel-de-celac-en-la-paz-de-su-pais>



Radio Habana Cuba